

## 『夢に向かって』

わく1担任 新美 祐介



子どもの頃の「夢」を覚えていますか？私は現在教師として働いていますが、教師という夢を追いかけるようになったのは中学生のときです。小学生のときの夢は？正直なところもう覚えていません……。今になって思うことは、夢をもつことが何かを為す大きな原動力になることです。

1学期末に篠小の子どもたちが「夢」を語っていました。校長先生に自分の夢を語る。そして夢に向かって今頑張っていることを伝える。私は、子どもたちの堂々とした姿に感銘を受けました。私が小学生のときと同じような場面があったとして、こんなにもまっすぐに伝えることはできなかったと思います。とても羨ましく思いました。夢を叶えるために今できることをする。勉強や部活動で大きな壁にぶつかっても、夢をもつだけで誰もが力強い一歩を踏み出せる気がします。子どもたちが夢に向かって直向きに頑張る姿を、学校という子どもに近い場所で応援し続けたいと思います。

## 「字てがみ教室」大成功！



昨年度に引き続き、12/20(火)に講師の先生をお迎えして「字てがみ教室」を行いました。1・2年生は全員が同じ一字を、3～6年生は自分の好きな一字を習字で書いて、自作のカレンダーを作成しました。今年はPTA研修部の方にも多数お手伝いいただき、子どもたちもとても真剣かつ嬉しそうに、字を書いていました。ぜひご家庭で飾るなどご活用ください！



## 南知多中校章デザイン投票結果！

南知多中学校の校章について、町内小学校の5・6年生と中学生生徒を対象にデザインを募集し、投票を行った結果、右のデザインが最優秀賞に選ばれました。今後は南知多中のシンボルとして活用されます。

＜デザインの説明＞（豊浜小学校5年 加藤聖己(かとうせな)さん)  
「南知多町の学校が合わさるということで、輪を作り、丸く1つになったイメージと海と農作物がさかんなので、真ん中にイラストを入れました。」とてもステキなデザインですね！



## THE・学習発表会！！

コロナウイルス感染拡大防止のため、今年も低・中・高の3ブロックに分かれて、学習発表会を行いました。この日のために、担任をはじめ子どもたちは一生懸命準備をしてきました。



学年が上がる毎に発表内容がグレードアップするのが見てとれます(^ ^)



笑いあり、感動ありの、最高の学習発表会でした！保護者の皆様、お忙しい中ご来校いただき、本当にありがとうございました！



### 1月の主な予定

1/10(火) 始業式  
 1/11(水) ウミガメ隊活動日、口座振替日  
 1/16(月) ⑥委員会  
 1/17(火) ⑤ジャンボカルタ大会  
 1/18(水) ②学力検査(国語)  
 1/20(金) ②学力検査(算数)

1/24(火) ハッスルあいさつ運動(～27日)  
 ⑥3年楽器体験(3～6年)  
 1/25(水) ②③④ラジオ組立講座(6年)  
 代表委員会  
 1/26(木) ⑥なわとび大会  
 1/31(火) ⑤⑥新入学児童説明会

ブログで伝えています！ [篠島小学校](#) で検索 または QR コードにて  
<http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>



Shinojima Spirits! Shinojima Spirits! Shinojima Spirits! Shinojima Spirits! Shinojima Spirits!